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チーム幡羅中

地域に感謝！地域を元気に美しく「中山道クリーンキャンペーン」
皆様にとって新たなよい年になりますように
【放送】全校生徒の皆さんこんにちは。校長
の島﨑です。今日までの期末テストお疲れ様
でした。また今日は牛肉による特別メニュー
の給食ですね。おいしい今日の給食も埼玉県
や深谷市の関係機関の皆さんのご協力でブラ
ンド牛のお肉が食べられる訳です。また１２
月になれば、深谷市では一早く､生徒全員に
１台タブレットが配布され、授業や、慣れて
くれば、家庭学習にも使える日が近づいてきました。これも深谷市の皆さんのおかげです。
もっと身近なところでは、幡羅中には北門付近に毎週のように、空き缶やダンボールを持っ
て来てくださる地域の方がたくさんいらっしゃいます。ある日、かなりのご年配の老夫婦の
方が、わざわざ、空き缶やダンボールを車で自宅から運んで来てくださるところに遭遇しま
した。足がお悪いようだったので手伝いました。奥様は「私たちは、これぐらいしかできな
いけれど、幡羅中が部活動や勉強で頑張っているということを聞いて、いつも応援していま
す。朝も元気よく挨拶をしてくれて元気になります。何かの足しにしてください」とのこと
でした。本当にありがたいです。そうしていただいた資源はまとめて、大切に業者に引き取
っていただき、今皆さんのクラスの加湿器の一部になりました。このように幡羅中は地域か
ら応援されている学校、地域の学校です。忘れられないのは一昨年、ソフトボール部と陸上
部が全国大会に出場した時も、地域の全ての家庭から協賛金を 200 万近く集めていただき、
輸送費や選手の補助に活用しました。そんなに応援していただける学校はないと､他の学校の
校長先生から言われました。これからも地域の皆さんは、幡羅中を応援してくださいます。
皆さんは登下校時に大きな声で挨拶をしたり、横断歩道等で道をゆずってもらったとき、会
釈をしたりしています。それもとても大切なことで誇らしいことですが、今日は年に１回の
中山道クリーンキャンペーンです。日頃の感謝の気持ちを全部表して私達の自慢、誇りの中
山道をきれいにしましょう。今日は短い時間ですが 生徒会や生活向上委員会の人を中心に
学年や担任の先生方の話をよく聞いて、事故なく、感染なく「チーム幡羅中」で中山道を時
間内できれいにしてください。挨拶もしっかりお願いします。皆さんの頑張りで地域を美し
く少しでも地域の皆さんが明るい気持ちで新年を迎えられ、元気になることを期待していま
す。（そして､当日、全校生徒で９００ｋのゴミを集めました）

保健委員会が生徒朝会 感染症予防検定結果から 冬休みも感染ゼロで !
保健委員会に 保護者の皆さまへ(お願い）

よる生徒朝会が ・家族が PCR検査を受ける
行われました。 （できれば事前にご連絡を）
新型コロナウィ ・職場や友人が PCR検査を受けた
ルス対策として、 ・家族が濃厚接触者と指定された
ビデオ会議ツー ・家族の方が感染した
ル「Teams（チー ・家族の職場や学校に感染者が出た

ムス）」を使って行われました。放送室のタブレット端末か また、生徒やご家族に発熱等の症
ら送信されるデータを、各教室のタブレット端末で受信して 状が続いた場合、中学校にご連絡い
プロジェクターに接続し、投影されたプレゼンテーションを ただくようお願いします。
見ながら、放送を聞くという形で行いました。感染は全国的 ※感染状況により変更となりますが
に拡大し状況は深刻です。３年生にとっては大切な受験を控 市内 冬休み中部活動中止（～１／３）
えています。安定した来年度のためにコロナ感染防止に､今 対外試合中止 （～１／１１）
こそ家庭や地域と共に取組んでいきましょう。医療従事者の 「感染者は悪くない､悪いのはコロナ」も
為にも不要不急の外出は控え stayHOME を徹底して、ご協力 し感染者が出てもすばやい対応で クラ
をお願いします。会食、飲食による感染リスクを抑えよう！ スタ－を防止しよう！」

コロナ禍の冬休み 自分自身の夢や志に向い チーム幡羅中で頑張ろう
全校実践目標「時・場・礼」 家庭でも実践をお願いします。
「時を守る」 「場を清める」 「礼を正す」

深谷の子６つの誓い
○夢に向かって努力 ○毎日勉強 ○体験･挑戦
○すすんであいさつ ○くつそろえ ○心のこもった言葉

【学校教育目標】
高く志を抱き心豊かに

たくましく生きる生徒の育成

【目指す生徒像】
心を磨く生徒

本気で学ぶ生徒

体を鍛える生徒

｢文武両道」「時場礼」「信頼・責任・協力」
地 域 を 支 え 地 域 が 誇 る 幡 羅 中 学 校 に
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○第２回学校運営協議会(12/21)地域から見た幡羅中とこれからの課題

第２回学校運営協議会が２１日、本校図書室で
開催されました。ありがとうございました。
浅見会長（自治会）赤石委員（青少年健全）
吉村委員（社協） 武田委員（幡羅公民館）
清水委員（民生委員）倉野委員(児童委員）
大谷委員（一般） 江間委員（ＰＴＡ）

○コロナ禍で大変な中、数年前に比べると本当によい学校になった。よい生徒である。
○ＧＩＧＡスクールで 1 人 1 台タブレットの導入や臨時休校中の動画配信等よく取り組
んでいただいている。先生方もこの授業の変容が負担になり忙しくなりはしないか
（国際的にもＩＣＴ活用能力は子ども達に必要な能力である。先生方も得意不得意があ
るが、自分の目指す段階やスキルを示し、チームで協力して研修を行っている）
○タブレットを通じて､不登校生徒への遠隔指導やコミュニケーションづくりがさらに
推進されることを願う。高校でも連携が図られるとさらによい。
○今までのノートを取る、まとめるという従前の学習はなくなってしまうのか。
（今までの授業で行ってきたことが、全てタブレット学習に変わるわけではなく、教え
るべきところはしっかりと教え、書かせていく。ノートも併用して使用していく）
○保健体育の授業でも活用できるのか。（現在も実技のポイントを確認するために、
動画をお互い取り合い、見せ合い課題解決に活かしている）
○民生委員児童委員会としても、これからも密に連携し､支援していきたい。
○公民館も、１学期のようにステップアップレッスンの会場提供に協力したい。
○ＰＴＡとしても本日の協議について保護者に伝えて、学校と連携を図りたい。
○最近中学生の挨拶の声が元気がなくなっているように感じる。（コロナ禍で伝統の
全校によるあいさつ運動も実施していない。学校としても大声を出さない指導中で声
が小さくなっているのか。心を込めての挨拶の大切さを引き続き指導していく）

待ち遠しい４月 １９２名の新入生保護者が説明会に来校しました

10 ､ 11 日にコロナ禍のなかで密を避け
常盤小、幡羅小別に２日間新入生説明会を
開催しました。感染防止のため急遽保護者
のみの参加となりました。１時間の短い時
間でしたが、全学年でまた集合ができる日
が来て、入学式が無事に迎えられるように
とコロナの終息を祈るばかりです。

深谷市のＧＩＧＡスクール構想を見据えて ーその４ー

「ＧＩＧＡスクール」という言葉はどのような意味でしょう。「Ｇｌｏｂａ
ｌ ａｎｄ Ｉｎｎｏｖａｔｉｏｎ Ｇａｔｅｗａｙ ｆｏｒ Ａｌ
ｌ」の略です。文部科学省によると「多様な子供達を誰１人取り残さ
ず、個別に最も適した学習をＩＣＴ教育を活用して実現し、能力資質
を一層確実に育成できるよう持続的に推し進める取組み」ということ
です。幡羅中でも、２３日全校iPadオリエンテーションが行われ、１
人１人がいよいよiPadを手にしました。本当にありがたいことですね。
｢幡羅中学校iPad使用のきまり」を守って大切に使用しましょう。Ｐ
Ｃ端末は、今日からゲームをするものではなく、外国のように、ＰＣ
を使って宿題をする、インターネットを使って調べる。先生が作成し
た写真や音声、動画を用いた多様な資料を活用する、大学や海外、専
門家と連携し通信する。埼玉県とは遠く離れた地域の子供達と交流し
多様な考えに触れる機会もできていきます。早速１月１４日には島根
県益田市の教育委員会からの依頼で幡羅中の生徒の学力向上の取組に
ついてｚｏｏｍ会議を行います。また今後、iPadの中には皆さんのレ
ベルにあったドリルも配布され､答え合わせや解説も示されます。使い方の約束を守
りどんどん活用して学びを深めていきましょう。同時にＳＮＳの活用についても共に
学び考えていきましょう。
「チーム幡羅中」で約束を守り正しくiPadを使用して、新しい学びを始めましょう。
１月の予定
１日 元日 ６日 ３学期始業式,交通安全指導(朝練なし) ７日 給食開始 ９日 土曜授業
13日 中３実力テスト 15日 生徒会専門委員会 19，20日 ２年オリパラ授業
20日 学年朝会 22日 3 年私立入試中心日 1，2 年実力テスト 27日 生徒朝会（給食委員会）




